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ATA Nº 10/2019 DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO COMSEA 
 
Aos dezenove dias do mês de setembrode dois mil e dezenove, às oito horas e quarenta 
e cinco minutos, reuniram-se em reunião ordinária, na sala de reuniões da Secretaria de 
Assistência Social, sito à Rua Theófilo A. Loiola, 264, Bairro Sambugaro, nesta cidade, os 
conselheiros membros do COMSEA, conforme lista de presença para reunião ordinária, 
tendo como pauta: 1) Acompanhamento Plano Municipal de Segurança Alimentar; 2) 
Programa Leite das Crianças, 3) Assuntos Diversos. Estiveram presentes os conselheiros 
Neusa Brusamarello Makcemiuk, Carla Gabiatti Marcante, Josamar Ap. Monteiro, Maria 
Seloir Moreira Ribas, Susecler Pires da Silva, Bruna Rebonatto, Adriana H. Fávero, 
Marcos Jamil Auache. Além da equipe técnica da Secretaria Executiva dos Conselhos 
Fernanda Merlo e Geórgia Alberton. Neusa, presidente do COMSEA da abertura à 
reunião, dando boas vindas a todos, e passa a palavra à Susecler, que inicia a 
apresentação do Programa Leite das Crianças, cita que o cadastro para participar do 
programa é realizado do dia primeiro até o dia quinze. Para permanecer no programa, o 
responsável não pode ter mais do que três faltas consecutivas, é preciso assinar a lista de 
benefícios no início de cada mês. Susecler continua sua fala destacando que em Pato 
Branco possui onze pontos de distribuição de leite, e a recepção do leite é feita no 
colégio, onde é armazenado, distribuído e inspecionado. Foi realizada uma divulgação, 
com mil oitocentos e noventa e oito informativos, para crianças entre seis meses a três 
anos, porém com pouco retorno. É citado para ser feita uma reunião com os novos 
beneficiários do Programa Leite das Crianças, atividades entre as mães, bebês e a 
família. É preciso organizações de caráter deliberativo e executivo, representantes do 
poder público. A palavra segue para Bruna que repassa sobre o cadastramento dos 
agricultores e explica que no final resultou em trinta e um agricultores. Em seguida é 
comentado sobre a exclusão da APAE no Conselho. O assunto segue para a discussão 
das ações para serem realizadas com as crianças e pais da rede escolar municipal, haja 
vista o crescimento no número de crianças com sobrepeso, obesidade e índice de 
colesterol. Foi decidido passar um filme/documentário para os pais e para as crianças, 
informa-se que a Melodi conseguiu o teatro para a realização da ação, mas falta decidir a 
data e o horário, ver como vai ser feito o convite e é preciso assistir ao filme antes de 
repassar para as crianças.É decidido fazer o evento com os pais no dia dezenove de 
outubro. Nada mais havendo a tratar, encerra-se a presente reunião, e, para constar, eu, 
Geórgia Alberton, lavro a presente ata que segue anexa à lista de presença assinada por 
mim e por todos os presentes.  


